

Communiqué de presse

La cordonnerie New Rada remporte le Prix Montagne 2024

Berne/Adliswil, le 5 septembre 2024 - Le Prix Montagne 2024, doté de 40'000 francs, est attribué à la cordonnerie New Rada à Le Prese dans le Val Poschiavo dans les Grisons. C'est une entreprise familiale dirigée par Orlando et Leonia Rada. Dans l'atelier, avec leur équipe, ils réparent chaque année quelque 3000 paires de chaussures de montagne et de chaussons d'escalade provenant de toute la Suisse. Le prix Montagne du public 2024 est décerné au projet la Forêt enchantée de Lenzerheide. Giancarlo Pallioppi et son équipe remportent avec leur festival de lumière le prix doté de 20'000 francs offert par la Mobilière Suisse Société Coopérative.

Lors de la cérémonie de remise des prix qui s'est tenue aujourd'hui à Berne, le Prix Montagne, doté de 40'000 francs a été remis à la cordonnerie New Rada de Le Prese, dans la vallée grisonne de Poschiavo. «J'ai du mal à y croire. Je suis tellement reconnaissant et fier de mon équipe», a déclaré Orlando Rada, propriétaire de la cordonnerie New Rada. « C'est absolument fou de pouvoir ramener ce prix chez nous, dans le Val Poschiavo! » Depuis 30 ans, Orlando et Leonia Rada dirigent l'entreprise familiale dont le siège se trouve à Le Prese, dans le canton des Grisons. C'est là que se trouve leur atelier. Ils possèdent également un deuxième site avec un magasin pour les clients privés à Pontresina en Engadine. L'entreprise New Rada s'est spécialisée dans la réparation de chaussures de montagne et de chaussons d'escalade. Non seulement elle donne une seconde vie aux chaussures, mais elle crée également de précieux emplois dans cette vallée isolée. Pour Dario Cologna, le président du jury, les gagnants méritent vraiment ce prix : «New Rada répare des chaussures provenant de toute la Suisse, et ce dans une vallée où l'on ne se rend pas spontanément. C'est impressionnant et cela montre avec quelle passion et quel professionnalisme Orlando et Leonia gèrent leur entreprise. Je suis très heureux pour eux».

Le Prix Montagne du public de la Mobilière décerné à la Forêt enchantée de Lenzerheide

La Forêt enchantée de Lenzerheide, dans le canton des Grisons, est un festival annuel de lumière qui marque le début de la saison hivernale. Il propose des installations lumineuses uniques, des concerts et des offres culinaires au cœur de la forêt. Le festival organisé par Giancarlo Pallioppi et son équipe a lieu chaque année avant Noël. Avec son programme, il attire environ 50'000 visiteurs dans la région. L'enthousiasme suscité par l'événement s'est également manifesté cette année lors du vote en ligne pour le Prix Montagne du public. La Forêt enchantée de Lenzerheide a remporté une majorité des presque 8'600 votes. «La Forêt enchantée est un magnifique projet qui, année après année, enthousiasme un large public. C'est un événement qui non seulement fait briller Lenzerheide, mais qui rayonne bien au-delà de la région», déclare Belinda Walther Weger, responsable des affaires publiques et du développement durable à la Mobilière Suisse Société Coopérative.

Une distinction annuelle depuis 2011

Pour la quatorzième fois déjà, le Groupement suisse pour les régions de montagne (SAB) et l'Aide suisse à la montagne récompensent des projets et des entreprises économiquement performants issus des régions de montagne et qui contribuent de manière démontrable et exemplaire à la création de valeur, à l'emploi ou à la diversité économique.

Pour la première fois cette année, Dario Cologna était le président du jury du Prix Montagne. Au total, 61 projets provenant de toutes les régions de Suisse ont été soumis. Parmi ces projets, le jury a désigné six favoris, dont la cordonnerie New Rada qui a remporté le Prix Montagne doté de 40'000 francs. En outre, la Forêt enchantée de Lenzerheide a reçu le Prix Montagne du public d'une valeur de 20'000 francs. Ce prix est offert depuis 2017 par la Mobilière Suisse Société Coopérative. Cette année, environ 8'600 personnes ont participé au vote en ligne pour le Prix du public.

Informations complémentaires :

Vous trouverez de plus amples informations sur les projets nominés et sur le Prix Montagne 2024 sous: <u>prixmontagne.ch</u>

Le communiqué de presse et des illustrations en haute définition (disponibles vers 13h00 le 5 septembre 2024) peuvent être téléchargés sous: prixmontagne.ch/medias

→ Contact: Christine Urfer, M +41 78 619 05 00, christine@pur-pr.com